

Blog

„Ehre, wem Ehre gebührt!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
einen WUNDER-schönen „Guten Abend“ und „FRIEDEN über alle Grenzen!“ Für uns alle!

Bereits heute früh, kurz vor Aufstehen, war **die Überschrift** zu dem neuen Text da. Ich verstand, dass die Qualität des heutigen Pfingst-Montags genutzt werden wollte. Der Heilige GEIST stürmt in diesen Tagen ganz schön!

Das konnte man auch an den liebevoll gewählten Segens-Worten sehen, die **Rosi** gestern und heute als Intros auf ihren Blog gesetzt hat. Haben Sie sie überhaupt bemerkt?

Wenn ihr dieser SEGEN nicht direkt von „oben“ eingegeben wurde, dann weiß ich auch nicht...

DANKE, liebe Rosi! Mögen Deine guten Wünsche tausendfach zu Dir zurückkommen!

Auch heute sind **die kosmischen Geschenke** wieder besonders heftig ausgefallen. Ich hab zwar alles geschafft, was sein sollte, durfte dazwischen aber immer wieder auf die Couch wandern.

Wollte ich eigentlich gar nicht, aber da wurde meine „Obere Leitstelle“ ziemlich energisch. Kurz danach wusste ich, warum.

Immer wieder habe ich mich für eine kleine Weile in die Waagerechte begeben und in einem Buch gelesen, das ich vor kurzem bekommen habe. Es ist der eigentliche Anlass für meinen heutigen Beitrag - und **die Überschrift gilt dem Autor** desselben.

Was hab ich mich gefreut, dieses kostbare Buch in Händen zu halten!

Klar, dass ich mich zunächst ein wenig darauf einstimmen musste. Schließlich kannte ich die beiden Co-Autoren, **EIOLO und INARDA**, Gerhards Freunde **von den PLEJADEN** nicht wirklich.

Auch braucht es einfach ein wenig Zeit, sich – abseits vom Alltags-Trott – auf Themen einzulassen, die weit über unser eigenes Verständnis hinausgehen.

Gerhards Freunde wissen ziemlich gut, dass wir Hilfe brauchen. „Nachhilfe“, sozusagen, weil uns von anderer Seite so viele wichtige Informationen vorenthalten werden!

Zunächst habe ich mir aus dem Inhaltsverzeichnis einfach ein Kapitel herausgepickt, das mich besonders angesprochen hat. Na, stimmt nicht so ganz: Zu allererst hab ich die Vorworte von Steffi und Gerhard gelesen.

Ich habe allerdings ziemlich schnell gemerkt, **dass alle Kapitel wichtig sind** und – ganz gegen meine sonstige Gewohnheit - ordentlich am Anfang begonnen. Mit dem Stift in der Hand, um für mich wichtige Sätze zu unterstreichen.

Immer wieder habe ich den Impuls gehabt, das Buch zur Seite zu legen und kurz die Augen zu schließen.

So, als ob ich jeweils **abschnittsweise auf eine andere Bewusstseins-Ebene gerufen** wurde, um das Gelesene zu integrieren. Oder um mich zu erinnern.

Ich kann Ihnen sagen: **Sooo interessant, so wunderbar, so wertvoll und hilfreich!**

Ja, auch „hilfreich“, weil ich genau heute Nacht in die Situation kam, einen weisen Tipp von Gerhards Freunden anzuwenden, um die kosmischen Energien besser integrieren zu können.

Verraten wird nichts. Ist ja schließlich nicht mein Buch.

Genau aus diesem Grund werde ich Ihnen jetzt auch keine weiteren Hinweise geben, was für Kostbarkeiten an Wissen, Erfahrung und Erkenntnissen Sie darin finden werden.

„Selber lesen, macht schlau!“

Bereits **vor drei Tagen** habe ich Gerhard eine erste Rückmeldung gegeben. Er sollte doch wissen, dass sein Buch angekommen war.

So eine FREUDE!

*Lieber Gerhard,
ich hätte mich ja bereits früher gemeldet,*

*wollte aber zuvor "nur mal kurz" in Dein schönes Buch hineinschnuppern,
das heute Mittag geliefert wurde...*

*Und dann hab ich mich so darin festgelesen, dass sogar die Küche warten musste!
DANKE für dieses WUNDER-bare Geschenk und Deine schöne Widmung, die ich auf den zweiten Blick entdeckte.*

*Über beides freue ich mich sehr.
Möge das Buch recht viele Leser finden!*

Was Du alles kannst und weißt ... das ahnt ja keiner! Und so toll geschrieben!

*Das wird es mir echt schwer machen,
in den kommenden Tagen mein Pensum an Vorbereitung für die nächste Woche zu erfüllen
- oder eben eine schöne Abwechslung und "Belohnung" sein, wenn ich fleißig war.*

*Einen schönen Abend für Dich! (Hoffentlich geht es Dir inzwischen wieder besser!)
Mit herzlichen Grüßen, auch an Deine beiden kosmischen Freunde,
Christine*

Am nächsten Tag habe ich mich in einem anderen Zusammenhang noch einmal bei Gerhard gemeldet. Dabei bin ich dann etwas konkreter auf sein Buch eingegangen:

... Dein BUCH ist eine solche FREUDE!

So wahr, so gut, so ehrlich, so integer und so authentisch.

*Und dann noch so klar in der Sprache und so liebevoll!
Einfach phantastisch. Und so wertvoll! ...*

*Ein gesegnetes Pfingstwochenende,
mit herzlichen Grüßen,
Christine*

Ja, „**EHRE, wem EHRE gebührt!**“ Die Überschrift passt gut.

Wer wüsste besser als ich, welchen MUT es braucht, sich und seinen sensitiven Wahrnehmungen zu vertrauen?!

Und wieviel Zeit und Mühe, Hingabe und Durchhaltevermögen damit verbunden sind, ein solches „Baby“ auf die Welt zu bringen! – Von den Kosten ganz zu schweigen!

Heute nun war klar, dass ASHTAR es für wichtig hielt, mich meine Blog Pause noch einmal – ungeplant – unterbrechen zu lassen.

Weil der Heilige GEIST in diesem Buch so Kraft-voll zugegen ist, dass ich Ihnen genau heute davon berichten sollte.

Möge dieses WUNDER-volle Buch viele begeisterte Leser finden. Weil das, was EIOLO und INARDA uns in ihren Gesprächen mit Gerhard vermitteln, so wichtig ist!

Wichtig, um vieles besser zu verstehen, was in unserer Welt vor sich geht, aber auch, wie wir selbst vieles besser machen können auf unserem Weg!

Was mich besonders berührt hat, ist die Ehrlichkeit, wie authentisch Gerhard von seinen eigenen Herausforderungen berichtet. Na, Sie werden ja sehen...

Manches konnte ich auch für mich abgucken und ich kann sagen, dass auch ich viel aus diesen Gesprächen von Gerhard und seinen beiden Freunden gelernt habe.

Beinahe hätte ich doch tatsächlich vergessen zu sagen, um welches das Buch es geht:

**EIOLO und INARDA -
Informationen II – Der Dialog
Autor: Gerhard Praher**

Mehr dazu hier:

[EIOLO und INARDA – Informationen II – Der Dialog – Cosmic Society \(cosmic-society.net\)](http://cosmic-society.net)

DANKE, lieber Gerhard, dass Du all die Mühen auf Dich genommen hast, dieses Buch in die Welt zu bringen.

„**EHRE, wem EHRE gebührt!**“ lässt ASHTAR Dir sagen. Er salutiert gerade für Dich!

Die Tränen in meinen Augen bestätigen, dass ich ihn richtig wahrgenommen habe.

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

29. Mai 2023
Pfingstmontag

PS: Und weiter geht es mit der Blog PAUSE!
Ebenso gilt: "**Beratungspause und mehr...!**"

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen!